



Síntesis de medios

02 de julio 2024

Primeras Planas

Piden renuncia de Norma Piña
Pemex, con aportaciones más bajas en su historia
Piden asegurar idoneidad de los futuros juzgadores
Inteligencia artificial potenció diez veces el robo de identidad
La Corte otorga inmunidad a Trump incluso por delitos graves
Asamblea del PRI: acusan que Alito orquesta control y seguir en dirigencia
Fondo de pensiones arranca con 44 mil mdp
Incendio por huachicol
¿Cuál fue la renovación?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Martí Batres presenta 50 acciones para 100 días

El jefe de Gobierno, Martí Batres, acompañado de los integrantes de su gabinete, anunció 50 puntos que incluyen acciones en materia de gobierno, seguridad, protección civil, medio ambiente, educación y salud. Con foto mención del titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#)

Por fin llegó a su enorme final

Con el objetivo de impulsar el proceso de reinserción social a través de actividades artísticas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, realizó la final de La Voz Penitenciaria en el **Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, en su 11va edición, donde participaron 65 presos de 12 centros penitenciarios de la capital. [Basta](#)

Aumentan casos de suplantación de identidad 119% en las redes sociales

La Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que de 2021 a 2024 ha recibido ocho mil 845 reportes por suplantación de identidad en redes sociales. En respuesta a una solicitud de información, la dependencia capitalina informó que en 2020 registró mil 859 casos, para 2021 la cifra aumentó a dos mil 152 y para 2023 a cuatro mil 89; además, en el primer trimestre del año en curso registró 745 casos. [La Razón](#)

Ubican a tres bandas que delinquen en redes sociales

Agentes de la fiscalía capitalina, en coordinación con elementos de la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, han logrado identificar, por lo menos, a tres bandas criminales que se dedican las 24 horas del día a promocionar artículos diversos en Facebook Market con el objetivo de robar a los compradores con supuestas ofertas de "último momento". Estos grupos tienen su centro de operaciones en las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Cuajimalpa. [El Universal](#)

Entra a la página de la **SSC** para ubicar cuál es el cuadrante que corresponde a tu vivienda. [Reforma](#)



Síntesis de medios

02 de julio 2024

Atacan a conductor y vive de milagro

Un hombre fue atacado a balazos mientras viajaba a bordo de su vehículo por Circuito Interior, esquina con la calle Leibnitz, colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. Pese a que recibió cinco balazos quedó con vida y tras recibir primeros auxilios fue trasladado a un hospital. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, debido a que el conductor tocó el botón de pánico que se encontraba afuera de una tienda de ropa. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Caen dos por sustraer restos de una tumba

Elementos de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que fueron sorprendidos cuando sustraían objetos de una tumba del Panteón de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#)

Cae por matar a uno a puñaladas

Un hombre muere al desangrarse debido a que fue apuñalado en la colonia Santa Cruz Acalpixca, en la calle Camino Real a San Bartolo esquina con Camino Real a Santa Cruz, alcaldía Xochimilco; hay un detenido. Autoridades investigan si la muerte fue por una riña o un ajuste de cuentas. Al lugar llegaron elementos de la **SSC** y paramédicos del **ERUM** para brindar los primeros auxilios, sin embargo, el hombre ya no contaba con signos vitales. Gracias a las cámaras del C2 Oriente, un hombre fue ubicado y detenido como probable responsable. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Querían sus Jordan de a grapa

Un sujeto fue capturado por la **policía** luego de robar un par de tenis Jordan a una joven que los ofreció por Facebook; el robo se dio en la calle Carrillo Puerto y la México Tacuba, donde el ladrón la amagó con una "punta" y luego se echó a correr, pero fue alcanzado por los uniformados. [Basta](#)

Se le aparece El Chamuco a extorsionador

Un extorsionador, que operaba en la colonia Roma Norte de la alcaldía Cuauhtémoc, amenazó con una pistola a un comerciante exigiéndole dinero a cambio de no hacerle daño, pero lo que no se esperaba el delincuente era que el comerciante lo enfrentaría y, tras un forcejeo, le dio un balazo con su propia pistola y lo dejó gravemente herido. Al arribar **elementos de la SSC** contuvieron a la multitud que hacía justicia por su propia mano. El extorsionador se mantiene bajo custodia policial. [Basta](#)

Mujer echaba bala en vía pública

Una mujer fue asegurada por la **policía** cuando se puso a echar bala en calles de la colonia Pueblo San Antonio Tecomiltl, de la alcaldía Milpa Alta. A la mujer le incautaron un arma de fuego corta con un cargador y seis cartuchos útiles. [Basta](#)

Embajada israelí critica "violencia" en marcha LGBT

La embajada de Israel en México manifestó su "desconcierto por los ataques y violencia" contra su sede diplomática, el pasado fin de semana, en el marco de la Marcha del Orgullo, pues aseguró que, en Medio Oriente, es el único país "donde integrantes de la Comunidad LGBTQ+ gozan de libertad y derechos plenos". En un comunicado, agradeció la labor de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)



Síntesis de medios

02 de julio 2024

Denuncian policías abuso de autoridad por parte de un funcionario de la FGJ

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** denuncian que siguen los abusos en ejercicio de sus funciones por parte de Oscar Méndez Sánchez, responsable de la coordinación territorial Iztapalapa-5 de la FGJ CDMX, debido a que lo acusan de seguir hostigando a elementos de la **SSC**. Señalan que actualmente ha girado oficios a todos los corralones de la alcaldía Iztapalapa. Se señala que obliga al personal a su mando a iniciar diversas carpetas de investigación en contra de quien él quiera, desconociendo por qué o quién le ordena estas irregularidades. [La Prensa](#)

Al día, 9 reportes de extorsión a adultos mayores

De 2022 a junio pasado hubo, en promedio, nueve reportes de extorsión a adultos mayores al día de acuerdo con datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. De los ocho mil 016 registros, la mayoría de las víctimas reportó que fue contactado por algún medio digital y menos de 1% de manera presencial. Las alcaldías que más reportes de este tipo tienen son Benito Juárez, Cuauhtémoc y Coyoacán. [Excélsior](#)

Columna Yo lector: Infractores ¡al corralón! / José Carlos Mejía

Con el objetivo de reducir los incidentes viales, sobre todo a partir del incremento de accidentes mortales en los que han estado involucradas motocicletas, en 2023 hubo cambios en el Reglamento de Tránsito capitalino. Recientemente apareció información acerca de las motocicletas (Remisión de motos al corralón, Excélsior, 29-06-2024): "La remisión de motocicletas a los corralones de la Ciudad de México se ha incrementado exponencialmente, reveló la directora general de Normatividad de Tránsito de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Beatriz Valdez Vázquez**". El panorama no es alentador porque significa que los motociclistas ni siquiera son capaces de protegerse a sí mismos, así que es menos probable que piensen en los demás. Ojalá la remisión al corralón logre que se respeten las normas. [Excélsior](#)

Policiaco

¡Se lo traga la tierra!

Servicios de emergencia rescataron un vehículo que cayó en un socavón ubicado en la colonia Pedregal de San Francisco, en la calle Francisco I. Madero, alcaldía Xochimilco; se reportó una persona herida, pero no de gravedad. El socavón mide aproximadamente 10 metros de diámetro por unos 4 metros de profundidad; al lugar arribaron rescatistas, así como elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para sacar el vehículo del fondo del hoyo. [Basta](#) / [Contra Réplica](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Muere hombre al caer de un segundo piso

Un hombre perdió la vida al caer de un segundo nivel en la colonia Ajusco; al parecer estaba quitando o cortando las ramas de un árbol. Los hechos se registraron en un predio cercano a la calle de Toltecas, colonia Ajusco, se investiga si el hombre cayó por accidente o tenía alguna enfermedad. Vecinos del lugar fueron quienes avisaron a las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, junto con paramédicos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

02 de julio 2024

Se apodera el miedo; hay indignación y zozobra

El miedo se ha apoderado de los vecinos que habitan las zonas que colindan entre las alcaldías Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero y Nezahualcóyotl, luego del incendio que arrasó con 30 casas la mañana de este lunes, alrededor de las 6:00 horas, atrás del aeropuerto capitalino. Los residentes de dichas zonas acusan haber reportado el olor a combustible desde hace más de seis meses, pero las autoridades no hicieron nada al respecto. [La Prensa](#)

Matan a mujer afuera de antro gay, en el Centro Histórico

Se indaga el móvil del asesinato de una mujer que se registró afuera de las instalaciones del bar La Purísima, localizado en el Centro Histórico de la CDMX, donde dos motociclistas le dispararon. La mujer fue identificada como Karla Álvarez, y fue encontrada sin vida en el piso, con un balazo en el cuello. Una moto fue abandonada por los atacantes y posteriormente localizada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes la resguardaron y pusieron a disposición del Ministerio Público correspondiente. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Sale conductor disparado de su automóvil y fallece

Un sujeto que conducía por Anillo Periférico, en la colonia Arenal Guadalupe, a exceso de velocidad, perdió el control del vehículo debido al piso mojado y se estrelló contra la base de concreto de un puente peatonal; por no llevar puesto el cinturón de seguridad salió disparado por el parabrisas, provocando su muerte al instante. Los servicios periciales arribaron el lugar y trasladaron el cuerpo al anfiteatro. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Vacunan contra sarampión y rubéola en cárceles

La Sedesa informó que mil 236 vacunas contra sarampión y rubéola fueron aplicadas a personas privadas de la libertad y trabajadores en seis cárceles de la ciudad. Asimismo, compartió que entre abril y mayo otorgó en el **Reclusorio Varonil Oriente** atención médica y odontológica, además de pruebas de VIH. [+ Chilango](#)

Presenta plan final

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, presentó el plan de 50 puntos que se va a llevar a cabo en los últimos 100 días de su administración. En conferencia de prensa precisó que, en materia de seguridad, se pondrán en operación 25 camionetas nuevas para el **traslado de personas privadas de su libertad** y se realizarán cuatro nuevos operativos territoriales de gran alcance en distintos puntos de la ciudad. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#)

Justicia

Cuauhtémoc es la alcaldía más peligrosa

Durante la primera mitad de este año, Cuauhtémoc se ha mantenido como la alcaldía con peores resultados en cuanto a prevención del delito. De acuerdo con las estadísticas reveladas por la FGJ, de enero a abril pasados la demarcación ha sido la que más incidencia delictiva por kilómetro cuadrado ha tenido y la que más crímenes cometidos registra. [Basta](#)



Síntesis de medios

02 de julio 2024

Dejan sus cargos por Cártel Inmobiliario

Con el foco de varias autoridades en los funcionarios de la alcaldía Benito Juárez, sobre todo por las investigaciones de la FGJ al Cártel Inmobiliario, directores generales de ésta ya renunciaron a su cargo. [Basta](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIODICO DE LA SIENA NACIONAL

PANTEÓN DE SAN LORENZO

Caen dos por sustraer restos de una tumba



Fotos: Especial